



FORTSCHRITTE

► in Sachen Trialsport für Kinder und Jugendliche waren beim diesjährigen Sommerfest des MC Hermsdorf e.V. in Berlin-Reinickendorf zu erkennen. Zu Jahresbeginn erst mal angebracht, luden nunmehr eine Handvoll Sektionen zum Kraxeln ein, die Sydney Brunner auf dem 5000qm großen Clubgelände aufgebaut hat. Vier Trialbikes und Minis standen Kindern zum Üben zur Verfügung. Letztere wurden ausgiebig geschunden. Und der erst zwölfjährige Erik Morsch (Foto) demonstrierte trotz nicht mal einjähriger Praxis exzellentes Können auf dem Trialbike. Großzügig zeigte sich die Firma Polo aus der Holzhauer Straße 63-68: Sie sponserte komplett Schutzausrüstung von Kopf bis Fuß für ca. zehn Kinder! Der MCH ist ein gemeinnütziger Verein und